

2024-09-02

## ¿Cuándo es el Buen Fin 2024? Así te puedes registrar para participar

Autor: Adrián Juárez Aguilar

Género: Nota Informativa

<https://lasillarota.com/dinero/2024/9/2/cuando-es-el-buen-fin-2024-asi-te-puedes-registrar-para-participar-499823.html>

El Buen Fin es uno de los eventos de compras más esperados en México, diseñado para incentivar el consumo y ofrecer a los consumidores oportunidades únicas de ahorro en una amplia variedad de productos y servicios. Este evento se ha convertido en una tradición anual, con impacto significativo en la economía del país.

Vale la pena recordar que el Buen Fin fue instaurado en el ya lejano año del 2011 por el Gobierno Federal mexicano, en colaboración con la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio, Servicios y Turismo (CONCANACO SERVYTUR). Inspirado en el "Black Friday" de Estados Unidos, su principal objetivo es promover el consumo interno y estimular la economía, especialmente en el sector comercio.

**ÚNETE A NUESTRO CANAL DE WHATSAPP. EL PODER DE LA INFORMACIÓN EN LA PALMA DE TU MANO**

El Buen Fin cuenta con la participación de una amplia variedad de establecimientos, desde grandes cadenas comerciales y tiendas departamentales hasta pequeños comercios y negocios locales. Los consumidores también pueden aprovechar las ofertas en línea, con muchas tiendas y plataformas de comercio electrónico ofreciendo promociones especiales durante el evento.

**TAMBIÉN PUEDES LEER: Guadalajara violento: 3 menores son acibillados por un comando**

Si eres emprendedor o emprendedora y quieres participar en el Buen Fin 2024 a continuación te compartimos lo que debes de saber al respecto para que tu marca pueda entrar a la dinámica y resultes beneficiado o beneficiada por este fin de semana de ventas especiales.

Así te puedes registrar para participar con tu marca en el Buen Fin 2024

Antes de darte a conocer los pasos para que puedas registrar a tu negocio para participar en el Buen Fin 2024, es importante mencionar que todas y todos los comerciantes participantes tienen beneficios económicos para los comercios, ya que el Buen Fin representa una oportunidad significativa para aumentar las ventas y atraer nuevos clientes.

Una vez sabido esto, lo que tienes que hacer para participar es registrarte dentro del periodo de registro para la catorceava edición de el Buen Fin 2024, periodo el cual ha estado disponible desde el pasado 1 de julio de 2024, y podrás darte de alta en el portal oficial del Buen Fin.

**SÍGUENOS EN EL SHOWCASE DE LA SILLA ROTA EN GOOGLE NEWS**

El registro es completamente gratuito y permite a los participantes el uso legal de la marca El Buen Fin. Para registrarse, las empresas y personas físicas deben cumplir con los requisitos establecidos en las Reglas de Operación, disponibles en el sitio web del evento. Al registrarse, los establecimientos y vendedores obtienen la autorización para promocionar oficialmente su participación en El Buen Fin.

Cabe destacar que este 2024, el Buen Fin se llevará a cabo del 15 al 18 de noviembre, ofreciendo una vez más la oportunidad de disfrutar de grandes descuentos y promociones en una amplia variedad de productos y servicios.

